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Coldwell banker vous présente cette villa somptueuse néo provencale
édifie sur un terrain de 1260 m2 environ, qui bénéficie de vues
Dégagées sur le massif de |'estérel. Construite avec des matériaux de
qualité, tout est pensé dans ce bien pour votre confort. Au
rez-de-chaussé surélevé vous trouverez un double séjour, une cuisine
indépendante avec cellier, une suite parentale avec salle de bain et un
bureau attenant, le tout doté de grandes baies vitrées a galandage
donnant sur une terrasse de 110 m? partiellement couverte et exposé

plein sud. Ce vaste espace extérieur est prolongé par une ...

Coldwell banker presents this sumptuous neo-provencal vila built on a plot of
approximately 1260 M2, which benefits from unobstructed views of the estérel
massif. Built with quality materials, everything in this property is designed for your
comfort. On the raised ground floor you will find a double living room, an
independent kitchen with pantry, a master suite with bathroom and an adjoining
office, all with large panoramic windows opening onto a 110 m2 partially covered
terrace and facing south. This vast outdoor space is extended by a large area with

an infinity pool. A beautiful ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY
44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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